

Presidente Ortega denuncia doble rasero de organismos internacionales de DD.HH.hacia Nicaragua



Managua, 11 sep (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, denunció el doble rasero de los organismos internacionales de derechos humanos al servicio del imperio, que desconocen a las víctimas de la intentona golpista.

En el acto central por el aniversario 39 de la Policía Nacional, Ortega señaló que esas instituciones ignoran a las madres de los uniformados caídos en el cumplimiento de su deber durante la ola de violencia que azotó al país por más de tres meses, reporta Prensa Latina.

El primer mandatario refirió que para esos organismos estas madres no existen, cuando sus hijos fueron torturados, asesinados y quemados por quienes se dicen 'demócratas pacíficos' y cuyos actos criminales celebraban bailando alrededor de sus víctimas.

Esas madres sufren dolor y no deben ser ignoradas, subrayó.

Ortega indicó que si bien las comisiones de derechos humanos las ignoran, el pueblo nicaragüense no lo hará, al tiempo que las reconocen y sí se solidarizan con ellas.

Dijo que el pueblo demanda justicia al estar convencido de que en Nicaragua se cometió un crimen colectivo por la derecha, porque lo vivió y sufrió, acotó.

El presidente recordó que fueron 22 los policías asesinados durante la intentona golpista iniciada en abril, mientras 359 agentes fueron heridos de balas, de ellos 300 hombres y 59 mujeres.

Ortega manifestó que tras esos momentos trágicos y de terror la Policía Nacional ha retomado la lucha para garantizar que Nicaragua siga siendo un país seguro para las familias.

Esto, expresó, permite que el país pueda seguir avanzando con los diferentes programas en beneficio del pueblo.

De eso se trata hoy, de consolidar el camino que veníamos andando y abriendo y que coloca el índice de seguridad de Nicaragua en el segundo lugar en toda la región latinoamericana y caribeña, agregó.

Ortega explicó que ese objetivo se lleva a cabo con el acompañamiento del pueblo, el cual cuenta con dos poderosos instrumentos como son la Policía y el Ejército nacionales.

Ambos son fundamentales para darle al país seguridad, estabilidad y por tanto paz, al tiempo que complementan sus esfuerzos y con objetivos bien definidos, apostilló.

Para Ortega esa coordinación permite una lucha eficaz en contra del narcotráfico y el crimen organizado, combate que calificó de complejo y que demanda tenacidad, firmeza, valor, inteligencia y, sobre todo, de mucho vínculo con la población y las familias.

Ahí es donde se tiene la fuerza para librar esta batalla que nos permite seguir afirmando, sin lugar a dudas, que Nicaragua sigue siendo el muro de contención frente al narcotráfico y el crimen organizado, resaltó.

Por otra parte, el jefe de Estado dijo que este aniversario 39 de la Policía Nacional está cargado de muchos sentimientos y dolor, pero no de odio.

Igualmente, aseguró que la institución uniformada está para servir a todos los nicaragüenses, independientemente del pensamiento político, ideológico o religioso que se profese.

Nuestro compromiso es seguir fortaleciendo a la Policía Nacional para prestarle un mejor servicio a las familias, indicó.

(Prensa Latina)



Radio Habana Cuba